

## Delegación roqueperense arribó luego de competir en los Juegos Bonaerenses

Escrito por Administrador  
Domingo, 08 de Octubre de 2017 00:00

---

{besps}deporte08102017|width=215|height=382{/besps}

El pasado día jueves 5 de octubre la delegación roqueperense regresó a nuestra ciudad luego de competir, como todos los años, en las finales de los Juegos Bonaerenses. Familiares, amigos y vecinos se acercaron a la Municipalidad, donde no se dejó de manifestar el reconocimiento.

El Intendente Juan Carlos Gasparini felicitó a María Magdalena Bar, quien alcanzó la medalla de plata en la disciplina de atletismo de 100 metros, al igual que a todos los que participaron de esta competencia en Mar del Plata, brindando lo mejor de si para representar a Roque Pérez.